
「ちよだカフェ」第２回

「人をつなぐ街を創る
－世田谷区の実践事例－」

開始：19:00 〜
会場：麹町区民館

講師：小柴 直樹 さん

こしば・なおき／ 1961 年東京都生まれ。1985 年明治大学工学部建築学科卒業、1987 年同大学大学院工学研究科建築学専攻博士前期課
程修了・修士、1998 年東京都立大学大学院都市科学研究科都市科学専攻博士前期課程修了・修士。1987 年世田谷区入所、2023 年世田
谷区退職。一般財団法人世田谷トラストまちづくり常務理事。一級建築士、建築主事、宅地建物取引士。著書『人をつなぐ街を創る』（花
伝社）。

地区住民を二分していると指摘されている日テレ再開発

問題。90 万人都市の世田谷区で、行政職員として３５

年間、対立から対話へと試行錯誤を重ね導き出してきた

小柴直樹さんによる住民参加型のまちづくりは大いに参

考となることでしょう。お気軽にご参加ください。 

　私たちが目指す千代田区
  1、歴史・教育・文化を大切にする “まち” 
  2、いつまでも住みたい、そして住み続けられる “まち”
  3、一人ひとりが尊重され、区民の声が届く “まち”

生活の質・住環境を更に良くするために、あなたの声を聞かせてください。
千代田区民の声を届ける会　事務局　sensei_info@ml.globis.co.jp

代表　堀義人

7/30
（火）

2024

予約不要／参加無料

千代田区麹町 2-8

千声会 HP

「ちよだカフェ」に
は、千代田区のこ
とをよく知る弁護
士の大城聡さん・
久道瑛未さんが毎
回参加してくださ

います。お２人は、常に住民の側に立ってさまざまな
問題解決のために奔走する優しい弁護士さんです。

（麹町界隈わがまち情報館より）

日テレ再開発、
こんな疑問をお持ちではありませんか？

▼再開発の問題ってなに？
▼超高層ビルが

　片道１車線の日テレ通りに建ったら、

　なにが起きる？

▼ 7 月 4 日に区長は都市計画決定をしたけれど、

　環境負荷も考慮されている？

▼麹町駅の移動を楽にするために、

　なぜ 80 ㍍の高さが必須なの？

▼広場・バリアフリーなど

　本当に地域には良いことばかり？

実は「地域の合意形成ができていない」ということを、都市
計画審議会も認めています。住民の声を、今後、どう反映で
きるのか、みんなで考えてみませんか。


